

やくしの里だよい

2024年 11月

No. 362

2024.10.16 発行

医)岡谷会 介護老人保健施設

やくしの里

やくしの里広報委員会発行

2階 10月月行事

開会前にはカラオケで懐メロが流れ、気分も盛り上がり

ます。

運動会



まずは準備体操から。赤組、白組それぞれに
ハチマキを締めて玉入れ合戦！

もっと球をちょうだい！

3回戦まで白熱しました。



続いてバトンリレー。しりとりをしながら
チームメイトにバトンをつなぎます。



こちらも
2回戦まで
盛り上り
ました。



お誕生日



奈良生まれ。子どもの頃から男の子のようにベッタや竹馬、木登りなんてしてました。門限に遅れると弟と2人で柿の木にくくられて、神主の父はしつけも厳しかったけど、給食時間にお弁当のない子の分も「お弁当を持ってこい」と言うような人でした。父の前では大人しくしていましたけど、バスケットボールもテニスも、スキーもしました。海外旅行も行ったし、今でも行きたい所、いっぱいありますわ。

3階 11月うるおい企画 「屋外でおやつ」

コロナが緩和されたとはいって、なかなか外出もままならず、閉鎖的な状況がおさまらない状態が続きます。そんななか、利用者の皆様に、季節の移り変わりを肌で感じてもらおうと月1~2回程度、屋外に出ておやつを食べてもらう機会を設けています。施設の敷地内でテーブルを運び出し、4~5名ほどの利用者に参加してもらいます。少し屋外に出るだけですが、参加された方は、気持ちが高揚するのか、饒舌になったり、食欲が増したりする方もおられます。先日も実施しましたが、秋晴れの空の下、おやつをたべてもらうのは気持ちのいいものでした。

ぜひ今後も継続していきたいものです。



衣替えはお済みでしょうか??

暖かい肌着、上着、ひざ掛け、
毛布等をご持参ください
ようお願いします。



昭和20年10月15日生まれ。

M・T（介護士）

奈良で生まれ育ち 50年。1年がどんどん早くなっています。やくしでお世話になり 6年が過ぎようとしています。とても男前の猫ちゃんと2人で悠々自適に暮らして居ます。趣味はビリヤード！と、渓流釣りに連れて行って貰うようになりました。川の流れにマイナスイオンを浴びて、釣れても釣れなくても心が癒されて気持ちが良いです。好きな食べ物はラーメン。塩分が気になる年頃で控えようとは思うのですが。尊敬している人…は私の父です！



職員紹介

T・Y（支援相談員）

出身地：和歌山市

趣味：ピアノ、植物を愛てる

アウトドア、たまにお酒

おすすめ：天川村、ONEPEACE（漫画）

ひとこと：今年の3月からやくしの里で勤務し始め、日々奮闘中です！今後の目標は、相談員としてもっと成長することと、満天の星空をカメラに収めることです。

キャンプや自然が好きで意外と好奇心旺盛です（＾＾）今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

